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Porto Velho sedia a segunda 
edição do ICLEI Amazônia

Evento reúne governos locais pela Sustentabilidade em uma rede global 
comprometida com o desenvolvimento urbano sustentável

Porto Velho sedia, até a quinta-
-feira (19), o 2º ICLEI Amazônia. 
O evento, que tem a proposta de 
compartilhar e debater soluções 
inovadoras e conhecimento para o 
desenvolvimento sustentável urba-
no da região, foi aberto ofi cialmente 
na noite da terça-feira (17) na sede 
do Instituto Federal de Educação 
(Ifro) da av. Calama, no bairro Flo-
doaldo Pontes Pinto, zona Norte da 
capital, e contou com a participação 
de autoridades diversas, entre elas 
o prefeito de Porto Velho, Hildon 
Chaves.

No local também acontece o 1º 
Fórum de Sustentabilidade de Por-
to Velho, a 2ª sessão de 2023 do 
Fórum das Cidades Pan-amazôni-
cas (FCPA) e o Encontro Regional 
Amazônia Fórum CB27. A abertura 
se deu com uma solenidade de bo-
as-vindas aos especialistas, pales-
trantes e participantes.

Durante a abertura, o prefeito se 
mostrou orgulhoso em ter o municí-
pio como sede do encontro que traz 
a abordagem de vários temas como 
o modelo ideal de cidade amazônica 
e desenvolvimento econômico com 
foco na população e empreende-
dorismo, e relembrou a trajetória 
iniciada há alguns anos pela Prefei-

tura com foco na sustentabilidade.  
“Esse trabalho começou lá atrás, em 
2020, com o Amazônia+21 e com 
todos os contatos que foram feitos. 
Porto Velho está se destacando aqui 
na nossa região amazônica, inclu-
sive, nós estamos recebendo hoje 
aproximadamente sete ou oito pre-
feitos de países que compõe tam-
bém a Amazônia. É uma discussão 
de altíssimo nível, com o ICLEI, que 

é o braço das Nações Unidas para a 
questão das mudanças climáticas. É 
um assunto que eu diria que o mun-
do ainda está um pouco atrasado, 
mas nós estamos acompanhando 
eventos climáticos bem complexos 
e é obrigação da nossa geração cui-
dar para que as próximas gerações 
tenham um planeta sustentável, 
com condições e qualidade de vida”, 
disse o prefeito.

No local também acontece o Fórum de Sustentabilidade de Porto Velho
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Opinião

Um elefante cinza e branco 
de milhões de reais, está 
abandonado ao lado da BR 
364, em Porto Velho

Não é só um elefante branco. É um ele-
fante cinza e branco. Dos prédios que estão 
abandonados, à beira da BR 364, em direção 
a Unir, a maior parte é cinza, mas há outro, 
mais à direita de quem está em frente, que 
é branco. Tudo parado. Tudo abandonado. 

São os prédios que, há pelo menos três 
anos, no mínimo, senão mais tempo, de-
veriam estar sediando toda a estrutura da 
Polícia Rodoviária Federal em Porto Velho. 
Em 2016 a obra parou. 

Desde 2019, quando foi feita uma gran-
de operação policial anticorrupação, envol-
vendo ações em Porto Velho, Ji-Paraná e 
Manaus, nada mudou. Ninguém foi preso, 
as investigações continuam, quatro anos de-
pois e nem se sabe exatamente o que aconte-
ceu, além de não se ter informação se a obra 
vai ser parada defi nitivamente (até porque 
os prédios já estão se deteriorando) ou se a 
construção, algum dia, será entregue à po-
pulação. Uma obra orçada inicialmente em 
absurdos 35 milhões de reais, teve suspeita 
de superfaturamento superior a 14 milhões 
de reais.  

Nada comprovado, ao menos publica-
mente, já que o assunto é tratado em ab-
soluto segredo, como se não houvesse o 
interesse público ansiando por saber o que 
realmente aconteceu; se houve corrupção 
mesmo e, se houve, quem está envolvido e 
quando devolverá o dinheiro devolvido. Por 
enquanto, a obra abandonada da PRF é só 
mais uma que já levou alguns milhões do 
nosso dinheiro e que não se sabe se um dia 
fi cará pronto.

Senador denuncia que ONGs orientam 
ribeirinhos a se dizerem índios: “são elas 
que mandam na amazônia!”, afi rma!

“A intenção das 
ONGs que domi-
nam nossa região é 
isolar a Amazônia!”. 
“Na medida em que 
eles criam áreas de 
ambientais, áreas 
de proteção am-
biental, eles deixam 
o índio isolado, so-
frendo. Quando eles 
conseguem criar 
aquela ára indígena, 
eles isolam os ín-
dios”. “Tudo isso é 
feito mancomunado 
com a Funai e com 
o Ibama. Lula não 
manda na Funai e 
no Ibama; Bolso-
naro não mandou; 
Dilma  também 
não. Quem manda 
neles são as ONGs”.  
“Vou falar aqui e até 
posso passar por 
mentiroso. Chegam 
na família de ribei-
rinhos, nas famílias 
de mestiços e par-
dos e perguntam: 
por que vocês não 
se declaram como 
indígena? Eles res-
pondem com outra 
pergunta: por que 
a gente faria isso? E 
é dada a explicação: 
porque você vai ter 
Bolsa Família, Co-
tas, vai ter saúde e 
não vai ter o Ibama, 
a Federal e a Funai 
no teu pé”. 

Essas frases 
foram ditas por 
um líder político 
da Amazônia. Do 
PSDB, um partido 

basicamente com 
teses de esquerda. 

O senador ama-
zonense Plínio Va-
lério, do alto dos 
seus 834.809 votos 
(foi o mais votado 
em 2018, para um 
mandato de oito 
anos), relatou, em 
entrevista ao pro-
grama Pânico, da 
Jovem Pan, em rede 
nacional, o que está 
sendo feito no Bra-
sil, neste momento, 
pelo força impres-
sionantes da ONGS, 
tanto nacionais 
quanto internacio-
nais, contra a Ama-
zônia e o povo que 
vive nela. Explica-
-se. 

Comentou o se-
nador em deter-
minado trecho da 
entrevista, porque 
a população indí-
gena do Brasil du-
plicou em tão pou-
co tempo. E tudo 
isso sendo feito sob 
olhos complacen-
tes e muitas vezes 
parceiros de orga-
nismos de governo 
que deveriam de-
fender é os interes-
ses do nosso país e 
do nosso povo e não 
dessas entidades bi-
lionárias que estão 
se olho em todas as 
nossas riquezas.

O senador ama-
zonense abordou 
várias outras ques-
tões, como a politi-

zação do STF, a Re-
forma Tributária, a 
autonomia do Ban-
co Central, a im-
portância da Zona 
Franca de Manaus 
e vários outros. Mas 
foram suas opiniões 
e informações sobre 
o que está aconte-
cendo  em relação 
ao poder interna-
cional das ONGS, 
que arrecadam mi-
lhões e milhões de 
reais, o que mais 
chamou atenção 
durante a entrevis-
ta.

Numa das suas 
declarações, o sena-
dor afi rmou que “só 
no Alto Rio Negro, 
que é a região que é 
a região mais rica do 
Planeta, onde háa 
96 por cento das 
reservas de nióbio 
do mundo, tem 374 
ONGS. E lá, os es-
tudos socioambien-
tais, o Isa (uma das 
ONGs), dominou 
durante décadas, 
ganhando muito 
dinheiro e isolan-
do aquele pessoal 
e o condenando à 
miséria”. Portanto, 
ao contrário do que 
querem nos fazer 
engolir, nada tem d 
paranoia ou exagero 
quando se denuncia 
que são as ONGs e 
seus representados 
do mundo que man-
dam e desmandam 
na nossa fl oresta.
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Na quarta-feira (18) 
completou um mês do 
funcionamento da alte-
ração de sentido da ave-
nida Calama, no trecho 
entre a avenida Guaporé 
e a rua Venezuela, de 
segunda a sexta-feira, 
das 6h30 às 8h30, com 
o fl uxo apenas no sen-
tido bairro/Centro. Na 
avaliação da Secretaria 
Municipal de Trânsito, 
Mobilidade e Transpor-
te (Semtran), a mudança 
trouxe melhorias signifi -
cativas para desafogar o 
tráfego.

“É uma realidade, está 
consolidada a mudança 
no sentido da Calama 
nesse horário, a popu-
lação aprovou e o resul-
tado foi muito positivo, 
eu diria até que superou 
as nossas expectativas. 
Com a medida, o trânsi-
to fl ui muito melhor na 
região e dá mais mobili-
dade, reduzindo o tem-
po de deslocamento dos 
motoristas”, destacou o 
secretário da Semtran, 
Anderson Pereira.

A alteração no sentido 
da Calama ocorreu após 
estudos promovidos pela 
Semtran, como alternati-
va para desafogar o fl uxo 
sentido bairro/centro, 
nas avenidas José Vieira 
Caúla e Imigrantes.  “O 
prefeito de Porto Velho, 
Hildon Chaves, deter-
minou a implantação da 

Sentido único em trecho da avenida Calama 
completa um mês com objetivo alcançado

mudança e ela tem se 
mostrado um sucesso ab-
soluto. Nesse período de 
implantação da medida, 
não tivemos o registro 
de nenhum acidente ou 
situação de gravidade, o 
que mostra que o traba-
lho foi bem conduzido 
pela equipe da Semtran 
e com a colaboração dos 
motoristas”, completou o 
secretário.

Ele apontou ainda que 
as equipes da Semtran 
serão retiradas, fi cando 
apenas uma viatura cir-
culando pela região, após 
a conclusão da sinaliza-
ção permanente em todo 
o trecho da Calama, afe-

Mudança funciona das 6h30 às 8h30, de segunda a sexta-feira

tado pela mudança, com 
14 cruzamentos nessa 
área.“A mudança surtiu 
o efeito desejado, redu-
zindo o tempo de deslo-
camento e facilitando a 
vida dos motoristas que 

se dirigem para o traba-
lho ou para levar fi lhos 
na escola logo cedo, sain-
do dos bairros das zonas 
Norte e Leste em direção 
ao centro da cidade”, fi -
nalizou o secretário.
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A Prefeitura de Porto Velho, por 
meio da Secretaria Municipal de 
Meio Ambiente e Desenvolvimen-
to Sustentável (Sema), realizará no 
próximo dia 23 de outubro, na nova 
avenida Santos Dumont, a partir 
das 16h, o plantio de 31 mil mudas 
de árvores nativas e frutíferas, com 
a meta de conclusão em um interva-
lo de 30 minutos.

“A determinação do prefeito Hil-
don Chaves é que todas as ações 
da Prefeitura de Porto Velho sejam 
voltadas para um mundo cada vez 
mais verde. A mudança de ocupa-
ção da cidade é natural, um proces-
so que não tem como ser revertido. 
Hoje a gente fala muito sobre o de-
senvolvimento sustentável, e é isso 
que a gente está buscando, deixar 
nossa cidade cada vez mais arbori-
zada e com ar mais saudável”, co-
mentou Robson Damasceno, titular 
da Sema.

INSCRIÇÕES
As inscrições podem ser feitas 

por este link, e para mais informa-
ções, esclarecimentos ou detalhes 
da participação no evento está dis-
ponível o telefone: (69) 98473-
4480.

O evento é coordenado pela 
Sema, em parceria com a Ecoporé, 
que desenvolve soluções técnicas 
sustentáveis no município. Tam-
bém confi rmaram participação: 
grupo Rovema, Energisa, Amazon-
fort, Irmãos Gonçalves, Malinsk, 
Fábrica de Gelo Souza (Iglu), Loc 
Maq, Unisapiens, Amazonas Plast-
couro, Votorantim Cimentos, Cons-
trutora Marquise, Aquática, Made-
com, Compar, Elo Green, além de 
secretarias estaduais e todas as se-
cretarias municipais.

Prefeitura de Porto Velho convida população para 
mega plantio de mudas na avenida Santos Dumont

Evento é coordenado pela Sema, em parceria com a Ecoporé

Departamento articula criação do Conselho 
Municipal da Juventude

Representando o Departamen-
to de Políticas Públicas para a 
Juventude (DPPJ), da Secretaria 
Municipal de Assistência Social e 
da Família (Semasf), o diretor Luiz 
Noberto, acompanhado da gerente 
do DPPJ, Maria Amorim, se reuniu 
na manhã desta quarta-feira (18) 
com o presidente da Câmara Mu-
nicipal de Porto Velho, vereador 
Márcio Pacele, quando trataram 
da criação do Conselho Municipal 
da Juventude de Porto Velho.

O diretor do DPPJ levou à pre-
sidência da Câmara de Vereadores 
informações, pedindo apoio, quan-
to à articulação para a criação e im-
plantação do Conselho Municipal 
da Juventude de Porto Velho, para 
a promoção de políticas públicas 
que benefi ciem os jovens, o desen-
volvimento de programas e servi-
ços voltados para a juventude, a 
realização de atividades culturais e 
esportivas, e o fornecimento de um 
fórum para que os jovens expres-

sem suas opiniões e preocupações, 
e possam apresentar propostas.

O Conselho Municipal da Ju-
ventude é um órgão colegiado de 
caráter consultivo, deliberativo, 
propositivo, controlador e fi sca-
lizador da política da juventude, 
que no momento, seria vinculado 
à Semasf. 

Sua fi nalidade é possibilitar e 
ampliar a participação popular da 
juventude; formular, propor e fi s-
calizar diretrizes de ações gover-
namentais voltadas à promoção 
dos direitos da juventude e atuar 
no controle social das políticas pú-
blicas para esta população, obser-
vando a legislação em vigor.

A proposta do DPPJ, segundo 
Luiz Norberto, está contando com 
todo apoio da Semasf, secretariada 
por Claudi Rocha, e com o incenti-
vo do prefeito Hildon Chaves. tas e 
ações para a melhoria das políticas 
públicas para a juventude no nosso 
município”, disse o diretor.
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Residencial Porto Bello I é entregue em Porto Velho
Nadianara Rodrigues faz parte 

do grupo de 272 famílias porto-ve-
lhenses que, depois de tantos anos, 
realizaram o sonho de ter a casa 
própria nesta quarta-feira (18). Uma 
conquista que parecia distante, fi -
nalmente foi alcançada. Foram dez 
anos de espera, e agora a diarista 
está com a chave do apartamento em 
mãos. Ela foi uma das contempladas 
com residência no Porto Bello I.

“Quando eu fi z a inscrição, há dez 
anos, meu fi lho tinha dois anos de 
idade, e ele já completou 13 anos. A 
obra fi cou embargada nesse tempo, 
e isso gerou uma frustração, porque 
quando você tem o sonho de ter a 
sua casa própria, você cria aquela 
expectativa de dar o melhor para os 
seus fi lhos, e eu me senti frustrada, 
mas graças a Deus deu tudo certo. 
Eu fi quei bastante feliz porque é um 
condomínio fechado, e isso é quali-
dade de vida para os meus fi lhos”, 
comemorou. 

A entrega do Porto Bello I acon-
teceu nesta quarta-feira (18), du-
rante solenidade que contou com a 
presença do prefeito de Porto Velho, 
Hildon Chaves, do ministro das Ci-
dades, Jader Barbalho Filho, do se-
nador Confúcio Moura, do governa-
dor de Rondônia, Marcos Rocha, da 
primeira-dama municipal e depu-
tada estadual, Ieda Chaves, da pri-
meira-dama estadual, Luana Rocha, 
do deputado federal Maurício Car-
valho, entre outras autoridades. As 
obras do Porto Bello I estavam para-
lisadas há anos, e foram retomadas 
por meio de uma parceria entre os 
entes federativo, estadual e o execu-
tivo municipal.

INVESTIMENTOS
Para a retomada da construção 

de empreendimentos habitacionais, 
a Prefeitura de Porto Velho investiu 
cerca de R$ 30 milhões em recursos 
próprios. O valor contempla, além do 
Porto Bello I, a fi nalização de outros 
três conjuntos: Porto Fino, Porto Ma-
dero II e Porto Madero V.

Hildon Chaves ressaltou que os 
investimentos em unidades habitacio-
nais e regularização fundiária fazem 
parte das ações do município para que 
a população de Porto Velho tenha me-
lhores condições de moradia. 

“Hoje nós realizamos o sonho de 
272 famílias que esperavam por esse 
dia há anos, essa espera valeu a pena, 
muitos trabalharam para que isso 
acontecesse e que esse sonho fosse re-
alizado. Nós somos eleitos justamente 
para fazer essas entregas, e quando o 
poder público funciona de forma ade-
quada, as políticas públicas são bem 
implementadas”, destacou o prefeito.

Em sua fala o senador Confúcio 
Moura elogiou a iniciativa do prefei-
to Hildon Chaves diante do executivo 
municipal. “Hildon se tornou o pri-
meiro prefeito de Rondônia a colocar 
recurso municipal em uma obra fede-
ral para que ela não fi casse paralisada. 
Isso é um exemplo para os demais 
prefeitos de Rondônia”, disse.

O ministro das Cidades, Jader Bar-
balho Filho, afi rmou que com a reto-
mada da construção dos empreen-
dimentos habitacionais, milhares de 
famílias de Porto Velho continuarão 
sendo favorecidas. 

“O prefeito Hildon Chaves sempre 
se sensibilizou com famílias em condi-
ção de vulnerabilidade social e, desde 

o início, entendeu que o município 
herdou uma grande carência habita-
cional. Por isso, o primeiro passo dele 
foi resgatar o Pró-Moradia Leste I e 
isso fez com que a Caixa Econômica 
Federal entendesse que a Prefeitura 
fosse resolutiva e capaz de arcar com 
o processo de recuperação dos outros 
quatro empreendimentos que esta-
vam paralisados”, destaca a secretária 
da Semesc, Rosineide Kempim.

Agora, cerca de um ano e meio de-
pois, foi possível realizar a entrega do 
empreendimento para os moradores 
sorteados. A diarista Janaira da Silva 
compartilhou que, por um momento, 
pensou que não receberia o empreen-
dimento e não realizaria o sonho de 
ter a casa própria.

“O tempo passou, saiu o Morar 
Melhor, saiu o Orgulho do Madeira, 
e eu fi quei pensando ‘meu Deus, será 
que eu não vou ganhar?’, já tinha até 
desistido, mas há quatro meses eu fui 
no Tudo Aqui e me informaram que 
tinha acontecido um sorteio, e nesse 
sorteio eu estava. Eu descobri que ga-
nhei aqui e foi uma alegria e tanto. A 
expectativa tá muito grande, não vou 
mais pagar aluguel, graças a Deus, 
porque hoje em dia pagar aluguel não 
é fácil. Agora eu tenho minha casa”, 
comemorou Janaira.

OUTROS RESIDENCIAIS
A Prefeitura de Porto Velho tra-

balha também na fi nalização de mais 
de 260 casas do Pró-Moradia Leste 
I, FNHIS III, IV e VII, que estavam 
abandonadas há mais de dez anos. Os 
residenciais receberam o investimen-
to de mais de R$ 10 milhões, oriundos 
de recursos próprios do município.

Nessa etapa, mais de 270 famílias foram benefi ciadas com a casa própria
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Durante o mês de outubro, 
moradoras de Rondônia poderão 
ser atendidas no período da noi-
te em postos de saúde. Os mu-
nicípios de Ariquemes, Cacoal, 
Ji-Paraná, Porto Velho e Vilhena 
têm desenvolvido diversas ações, 
entre elas, atendimento em ho-
rário diferenciado para facilitar o 
acesso de mulheres à prevenção 
e ao diagnóstico precoce de cân-
cer de mama e do colo do útero.

De acordo com o Instituto Na-
cional de Câncer (Inca), o câncer 
de mama é o tipo que mais aco-
mete mulheres em todo o mun-
do. No Brasil, o câncer de mama 
também ocupa a primeira posi-
ção em mortalidade.

Já o câncer do colo do útero é 
o quarto tipo mais comum entre 
a população feminina, conforme 
dados do Ministério da Saúde. 
A cada ano, pelo menos seis mil 
brasileiras morrem por causa da 
doença.

Com o objetivo de divulgar 
informações sobre o câncer e 
fortalecer as recomendações do 
Ministério da Saúde para pre-
venção, diagnóstico precoce e 
rastreamento da doença, órgãos 
e entidades aderem a campanha 
todos os anos.

A Assembleia Legislativa de 

Outubro Rosa: municípios estendem horário 
de atendimento em postos de saúde

Rondônia (Alero) instalou ban-
ners na fachada da instituição 
para lembrar às mulheres da 
prevenção e do autocuidado. 
As ações da campanha Outubro 
Rosa seguem durante todo o mês 
no estado. 

Em Cacoal, as ações noturnas 
já aconteceram neste mês, mas 
as Unidades Básicas de Saúde 
continuam com o atendimento 
normal, das 7h às 17h. Confi ra 
abaixo a programação de outras 
cidades:

Vilhena:
As Unidades Básicas de Saúde 
(UBS) estão atendendo com ho-
rário estendido até as 22h:
Segunda-feira: UBS Liro Hoesel;
Terça-feira: UBS Carlos Mazala;
Quarta-feira: UBS Leonardo Al-
ves;
Quinta-feira: UBS Industrial e 
Vitalina Gentil;
Sexta-feira: UBS Afonso Mansur 
e Setor 12.

São realizados exames preven-
tivos; testes rápidos; solicita-
ções de mamografi as, ultrassons 
transvaginais e exames de rotina; 
além de serviços como inserção 
de Diu, palestras sobre a saúde 
da mulher e orientações gerais.

Ji-Paraná:
Às quartas-feiras, o atendimen-
to das 18h às 21h é realizado na 
UBS Km 5. Às quintas, aconte-
cem nas UBS urbanas, exceto 
Km 5 e São Bernardo. São ofe-
recidos testes rápidos, coleta de 
preventivo, avaliação das mamas 
e solicitação de mamografi a.

 Ariquemes:
Atendimento das 18h às 21h.
19/10 - UBS do Setor 02;
24/10 - UBS do Mutirão;
24/10 - UBS  Jardim Alvorada;
25/10 - UBS do 25 de Dezembro;
25/10 - UBS do Setor 10;
26/10 - UBS do Marechal;
30/10 - UBS do Jardim Zona 
Sul;
31/10 - UBS do Setor 09.

São oferecidas consultas médi-
cas, coleta de preventivo, solici-
tação de mamografi a, vacinação 
e testes rápidos.

Porto Velho:
O ‘Corujão da Saúde’ acontece 
nesta quarta-feira (18) na uni-
dade Renato Medeiros, das 19h 
às 22h. Serão oferecidos servi-
ços de preventivo, atendimento 
odontológico, vacinação, entre 
outros.

Unidades estão atendendo no período noturno com a realização exames e orientações 
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ESTADO DE RONDÔNIA
PREFEITURA MUNICIPAL DE 

ALTO PARAÍSO - RO

RETIFICAÇÃO DO TERMO DE ADJUDI-
CAÇÃO E HOMOLOGAÇÃO

TOMADA DE PREÇOS N.º 018/2023

RETIFICA-SE A PUBLICAÇÃO DO TERMO 
DE ADJUDICAÇÃO E HOMOLOGAÇÃO, 
publicado no Mural do Poder Legislativo e 
Executivo Municipal; na data de 17/10/2023; 
Portal Transparência em 17/10/2023, 
AROM, código identifi cador: E7CE009E, 
edição nº 3581 de 17/10/2023, Diário de 
Rondonia-pág7 de 17/10/23, DIOF edição 
195, pag. 313 de 16/10/23 e DOU-Seção 03, 
pág. 350 de 17/10/2023.
ONDE SE LÊ: (...) Valor Global de R$ 
1.084.426,70 (hum milhão e oitenta e quatro 
mil, quatrocentos e vinte e seis reais e setenta 
centavos).
LEIA-SE: (...) Valor Global de R$ 
1.084.398,19 (hum milhão, e oitenta e quatro 
mil e trezentos e noventa e oito reais e deze-
nove centavos).

Alto Paraíso, 18 de outubro de 2023.

JOÃO PAVAN
PREFEITO MUNICIPAL

Documento assinado eletronicamente

ESTADO DE RONDÔNIA
PREFEITURA MUNICIPAL DE 

ALTO PARAÍSO - RO

AVISO DE CONVOCAÇÃO
 REABERTURA DE LICITAÇÃO

PREGÃO ELETRÔNICO N°: 039/2023
PROCESSO ADMINISTRATIVO 

Nº 1099/2023

A PREFEITURA MUNICIPAL DE ALTO PA-
RAÍSO/RO, por meio da Pregoeira e sua equ-
ipe de apoio, torna público aos interessados, 
classifi cados na licitação que será realizada 
a REABERTURA DE LICITAÇÃO, Pregão 
eletrônico nº 039/2023, cujo objeto; “SISTE-
MA DE REGISTRO DE PREÇOS VISANDO 
A FUTURA E EVENTUAL AQUISIÇÃO DE 
FRALDAS GERIÁTRICAS DESCARTÁVEIS, 
a serem utilizados pela Rede de Atenção Bási-
ca de Saúde e no Hospital de Pequeno Porte 
Oswaldo Cruz, nos pacientes internos, aca-
mados, acompanhados pela Equipe do PSF 
Rural e Urbano e novos pacientes que assim 
necessitarem, por um período de 12 (doze) 
meses”, no dia 23 de outubro de 2023 às 
09h00min (horário de Brasília – DF), por-
tal www.licitanet.com.br, devido a desclas-
sifi cação da Empresa S MONTEIRO SENA 
LTDA. O edital e sessão estão disponíveis 
em: www.licitanet.com.br e www.altoparai-
so.ro.gov.br. Mais informações de segunda 
à sexta-feira das 07h30min às 13h30min, 
na sala da CPL, localizada na Rua Marechal 
Rondon, 3031- Centro, Prédio da Prefeitura 
Municipal de Alto Paraiso - Fone (69) 3534-
2981 e através do e-mail: cpl.pmap123@hot-
mail.com. 
Alto Paraíso/RO, 18 de outubro de 2023.

Eliene Silva
Pregoeira

Documento Assinado Eletrônico

ESTADO DE RONDÔNIA
PREFEITURA MUNICIPAL DE 

ALTO PARAÍSO - RO

COMUNICADO DE DESCLASSIFICAÇÃO 
DA 1ª COLOCADA NO PREGÃO 039/2023

PROCESSO ADMINISTRATIVO 
N.º 1099/2023

Objeto: SISTEMA DE REGISTRO DE 
PREÇOS VISANDO A FUTURA E
EVENTUAL AQUISIÇÃO DE FRALDAS GE-
RIÁTRICAS DESCARTÁVEIS, a
serem utilizados pela Rede de Atenção Básica 
de Saúde e no Hospital de Pequeno Porte
Oswaldo Cruz, nos pacientes internos, aca-
mados, acompanhados pela Equipe do PSF
Rural e Urbano e novos pacientes que assim 
necessitarem, por um período de 12 (doze)
meses.
A Comissão Permanente de Licitação – CPL, 
designada pelo decreto nº 4797 de 21 de
julho de 2023, através de sua pregoeira Eliene 
da Silva, comunica que a empresa S
MONTEIRO SENA LTDA - inscrito sob o nº. 
20.864.406/0001-20 pede sua
desclassifi cação para item 1 e 2 pelo motivo 
da grande alta do valor do produto e frete
de transportadora. A empresa S MONTEIRO 
SENA LTDA fez o pedido via carta
acostada no ID- 267511.

Alto Paraíso, 18 de outubro de 2023.Alto Pa-
raíso/RO, 18 de outubro de 2023.

Eliene Silva
Pregoeira

Documento Assinado Eletrônico

ESTADO DE RONDÔNIA
PREFEITURA MUNICIPAL DE 

CANDEIAS DO JAMARI

DECRETO Nº 8508 DE 18 DE OUTUBRO 
DE 2023.

“DISPÕE SOBRE NOMEAÇÃO DE SER-
VIDOR PARA PROVIMENTO DE CARGO 

EM COMISSÃO”.

O PREFEITO DO MUNICÍPIO DE CAND-
EIAS DO JAMARI, Estado de Rondônia, 
no uso das atribuições que lhe são conferi-
das na Constituição Federal, e com funda-
mento especial no Artigo 87, Inciso XVI da 
Lei Orgânica do Município.

DECRETA
Art. 1º- Fica NOMEADO a contar de 01 de 
outubro de 2023, ENILSON OLIVEIRA DE 
ALMEIDA, para exercer o Cargo Comissi-
onado de Assistente Administrativo, CDA-
03, pertencente a Secretaria Municipal de 
Educação - SEMED, desta Prefeitura de 
Candeias do Jamari.
Art. 2º -Este Decreto entrará em vigor na 
data de sua publicação, revogando-se as 
disposições em contrário.
Art. 3º- Publique-se, registre-se e cum-
pra-se.

ANTONIO ONOFRE DE SOUZA
Prefeito

PEDIDO DE RENOVAÇÃO DE 
LICENÇA DE OPERAÇÃO

A BELTRAME E VALENTE 
INDÚSTRIA E COMÉRCIO DE PRO-
DUTOS DE LIMPEZA LTA - ME
Localizada Avenida Integração Nacio-
nal, nº 2414, Bairro Centro CNPJ: nº 
07.405.167/0001-81, torna público 
que requereu SEDAM Secretaria de 
Estado do desenvolvimento ambien-
tal, em 16/10/2023, a renovação de  
Licença Estado de Operação conforme  
Processo         nº 1801/01794/2012, 
para            a             atividade de fa-
bricação de produtos de limpeza e po-
limento .                                                                                

Amarildo Beltrame
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